
Ratsfrau Hartmann bringt die Große Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Stadtrat Hillgruber beantwortet. 

 

Im Rahmen der Aussprache weist Ratsfrau Hartmann darauf hin, dass zwar die aktuell benö-

tigten Mehrstellen im Haushalt eingeplant seien, die zur Erfüllung des SbStG künftig benötigten 

jedoch noch nicht. 

Ratsherr Inci teilt mit, dass die Situation des Gesundheitsamtes regelmäßig im Sozial- und 

Gesundheitsausschuss thematisiert werde. Sofern weiterer Stellenbedarf bestünde, würde 

dieser auch beraten und wenn nötig beschlossen. 


